
 Ata nº 23/2022 

Aos onze dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência do vereador Sandro Drum, 

os vereadores Altenir Rodrigues da Silva, Gildo de Oliveira Brandão, José Jair 

Borges, Jane Elizete Ferreira Martins da Silva, José Sérgio de Carvalho, Orquelita 

Salgado da Costa e Priscila Tramontini Spacil. Registrou-se a ausência da 

vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante, pois estava acompanhando seu 

marido em um procedimento médico. O presidente solicitou ao secretário que 

fizesse a leitura de um texto bíblico que em pé foi ouvido.  Posteriormente, o 

secretário fez a leitura da Ata nº 22/2022 que foi posta em discussão, votação e 

aprovada por sete votos. O Presidente dispensou a leitura do Projeto de Lei do 

Executivo 2769/2022 bem como de sua Emenda Supressiva pois os mesmos já 

haviam sido apresentados na Sessão anterior. Sendo assim, o Projeto e sua 

respectiva Emenda foram à discussão, e decidido que permanecerá baixado pela 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final. O presidente solicitou ao 

secretário que fizesse a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2778, de 21 de 

junho de 2022 – altera o caput do art. 26, da Lei Municipal nº 1388, de 27 de junho 

de 2005, e dá outras providências. Em seguida o secretário fez a leitura da Emenda 

Aditiva Modificativa ao Projeto de Lei do Executivo n° 2778/2022, a qual foi posta 

em discussão, votação e aprovada por sete votos. Em seguida o presidente colocou 

em discussão o Projeto 2778/2022 com sua respectiva Emenda, seguido da votação 

e aprovado por sete votos. O presidente solicitou ao secretário que fizesse a leitura 

da Proposta de Moção de Apoio n° 02/2022 – Apoio a instalação de Curso Técnico 

em Enfermagem junto ao Instituto Estadual de Educação Miguel Calmon, sendo 

posta em discussão, votação e aprovada por unanimidade. O presidente solicitou 

ao secretário que fizesse a leitura do Pedido de Informações n° 07/2022 em nome 

de todos os vereadores - requer informações de quem seria a funcionária 



responsável pelo atendimento no balcão da Secretaria de Saúde. O pedido foi posto 

em discussão, votação e aprovado por sete votos. O presidente solicitou ao 

secretário que fizesse a leitura do Pedido de Informações n° 08/2022 em nome dos 

vereadores Sandro, Altenir, Orquelita, Priscila, Gildo, Jane, Jair e Sérgio – pede 

ao Poder Executivo que informe sobre eventual furto de pneus ocorrido em 

dependências sob a responsabilidade da Secretaria Municipal de Saúde e ainda em 

caso positivo se o fato está sendo devidamente apurado com investigação e futura 

responsabilização dos culpados. O pedido foi posto em discussão, votação e 

aprovado por sete votos. O presidente solicitou ao secretário que fizesse a leitura 

da Indicação n° 32/2022 – vereador Altenir Rodrigues da Silva – Progressistas. 

Sugere ao Poder Executivo, através da Secretaria competente, que providencie 

uma faixa de segurança na altura da Praça Augusto Tramontini, na Avenida Pio 

XII, entre a esquina com a Rua Lidovino Fonton e esquina com a Avenida Maia 

Filho. O vereador defendeu sua Indicação. O presidente solicitou ao secretário que 

fizesse a leitura da Indicação n° 33/2022 - vereadora Jane Elizete Ferreira Martins 

da Silva – PDT. Sugere ao Poder Executivo, através da Secretaria competente, que 

providencie a instalação de lixeiras de um mesmo padrão no Município, pois em 

alguns pontos as lixeiras existentes estão em péssimas condições, ficando lixo 

espalhado pelas calçadas e ruas. A vereadora defendeu sua Indicação. Estão 

baixando nas Comissões: Veto parcial à Emenda Modificativa ao Projeto de Lei 

Municipal n° 2741, de 15 de dezembro de 2021 e Projeto de Resolução n° 3, de 8 

de julho de 2022 – trata da aprovação das diárias e relatórios de viagens dos 

vereadores do Poder Legislativo Municipal do período de 1° de abril a 30 de junho 

de 2022, e dá outras providências. Estão baixados nas Comissões: Projeto de Lei 

do Executivo n° 2779, de 23 de junho de 2022 – altera o caput do art. 87, da Lei 

Municipal nº 270, de 21 de dezembro de 1990, e dá outras providências; Projeto 

de Lei do Executivo n° 2781, de 23 de junho de 2022 – dispõe sobre a concessão 



de uso de imóvel público e dá outras providências; Projeto de Lei do Executivo n° 

2782, de 23 de junho de 2022 – dispõe sobre a concessão de uso de imóvel público 

e dá outras providências e Projeto de Lei do Executivo nº 2783, de 30 de junho de 

2022 – altera o art. 28, da Lei Municipal nº 267, de 21 de dezembro de 1990, e dá 

outras providências. O presidente Sandro Drum abriu o espaço para a Tribuna 

Parlamentar. Na Tribuna Parlamentar a vereadora Priscila cumprimentou a todos, 

e em especial ao pessoal da Liga de Combate ao Câncer, falou sobre o Encontro 

que teve em Porto Alegre junto com as mulheres da Liga, onde haviam vários 

representantes de vários Municípios, e tiveram palestras muito importantes. 

Comentou sobre o índice da doença ser alarmante, e concluiu falando sobre o 

trabalho voluntário que as mulheres fazem na Liga e a importância do mesmo. O 

vereador Gildo cumprimentou a todos, e falou sobre o pedido de providências que 

fez a algum tempo referente a rua Arancilvio Flores, onde a situação é precária, e 

que aquelas pessoas necessitam de uma atenção especial, agradeceu por todos os 

pedidos que o Prefeito Ronaldo já atendeu, mas pediu uma atenção nesse pedido 

que ainda não foi atendido e deixou dito aos moradores que continuará na luta até 

que o problema seja resolvido. A vereadora Jane cumprimentou a todos, e 

parabenizou a Secretária Terezinha Moraes, por estar desenvolvendo o projeto da 

primeira Horta Comunitária no Município, Jane lembrou que em 2020, ela havia 

feito um Projeto de Lei, que virou a Lei de nº 2.564, de 07 de abril de 2020, disse 

que vai fazer uma visita para ver onde será desenvolvido esse trabalho, e o quanto 

isso é importante. A vereadora finalizou comentando sobre o furto dos pneus e que 

espera que os fatos sejam apurados. O Presidente Sandro Drum aproveitou o 

espaço para parabenizar e agradecer a Liga de Combate ao Câncer pelo trabalho 

desenvolvido no Município. E verbalmente solicitou duas placas de sinalização: 

uma placa de PARE na rua Leopoldo Keitel, e na rua Alberto Pasqualini em frente 

à Escola Castelo Branco, também que sejam eliminadas as faixas de 



estacionamento obliquo e que seja colocado uma placa de mão dupla para evitar 

acidentes, e que a Secretaria de Obras juntamente com o Conselho Municipal de 

Trânsito resolva isso com urgência. Nada mais havendo a se tratar, às dezenove 

horas e quarenta minutos, o presidente encerrou os trabalhos e vai a presente Ata 

lavrada e assinada por quem de direito: 


